
Mittwoch, 9. September 2020

Betreff: Anfrage zum Thema Ausbau B299

Sehr geehrter Herr Landrat Gailler,

viele BürgerInnen des Landkreises Neumarkt sind besorgt um die Wohnqualität in ihren Orts-
chaften sowie die Auswirkungen auf Flora und Fauna bezüglich des geplanten Ausbaus der B299. 
Für fundierte Einschätzungen über Sinn und Zweck von Maßnahmen in dieser Größenordnung 
ist es daher unerlässlich  vollumfänglich alle Informationen zu erhalten. Als gewähltes Mitglied 
eines Rates aber natürlich auch als BürgerIn. Daher stelle ich mit Bitte um schriftliche Antwort 
folgende Anfragen:

1) Was ist der Sach- und Planungsstand des Ausbaus aller im Landkreis befindlichen Strecken-
abschnitte (mit der Bitte um Auflistung aller Teilabschnitte)?
2) Inwieweit ist es geplant Bürgerinformationsabende zu veranstalten?

a) Wie viele Veranstaltungen sind geplant?
b) Wo finden diese statt?
c) Wer leitet diese Veranstaltung?
d) Wer erläutert die Pläne und erklärt den Bedarf?

Mit freundlichen Grüßen,

Stefan Haas
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreistag Neumarkt i.d.OPf.
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